

## Pressemitteilung

15. Dezember 2023

## <u>Weihnachtsspende statt Weihnachtsbriefe</u> Sparkasse Grünberg übergibt 3.000 Euro an drei Einrichtungen in der Region

Wie bereits in den vergangenen Jahren blieb die Sparkasse Grünberg ihrer Tradition treu und übergab in der Vorweihnachtszeit drei ausgewählten Vereinen bzw. Institutionen eine Spende von jeweils 1.000 Euro.

"Die Mitglieder\*innen und ehrenamtlichen Helfer\*innen setzen sich in ihren Vereinen und Institutionen das ganze Jahr über zum Wohle der Menschen in unserer Region ein. Wir möchten dieses Engagement bestärken und deshalb mehr tun als nur einen Weihnachtsbrief zu verfassen. Zu den Spendenempfängern gehören in diesem Jahr die Schottener Soziale Dienst gGmbH zur Förderung der Bereiche Bildung, Arbeit und Beschäftigung, der Oberhessische Gebirgsverein Zweigverein Londorf zur Landschaftspflege sowie der Musikverein Reiskirchen 1982 e.V., welcher dadurch einen Zuschuss für die bereits seit vielen Jahren bestehende Aktion "Hilf deinem Nachbarn" und dem damit verbundenen traditionellen Weihnachtskonzert erhält. Gerne bedanken wir uns bei Ihnen stellvertretend Kunden und Geschäftspartner für das uns entgegengebrachte Vertrauen sowie die erfolgreiche Zusammenarbeit in 2023. Wir wünschen Ihnen ein frohes Weihnachtsfest, besinnliche Feiertage sowie Gesundheit und Glück für das Jahr 2024", so Vorstandsvorsitzende, Silvia Linker, im Rahmen der Spendenübergabe stellvertretend für den Vorstand und die Mitarbeiter\*innen der Sparkasse Grünberg.



Gemeinsam mit ihrem Vorstandskollegen Andreas Klunz, übergab sie jeweils einen symbolischen Spendenscheck an Heinz-Georg Jäger vom OHGV Zweigverein Londorf, Mario Binsch vom Musikverein Reiskirchen 1982 e.V. und Ronny Kliesch von der Schottener Soziale Dienste gGmbH.